

VOX

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Magdalena Nevado del Campo y Víctor Sánchez Del Real en su calidad de Diputados por Cáceres y Badajoz respectivamente y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantean al Gobierno las siguientes preguntas para su respuesta por escrito:

PREGUNTAS

En los últimos meses cobra fuerza la idea del Gobierno de cobrar una tasa por el uso de las Autovías que hasta el momento no estaban sujetas a gravamen.

¿Qué estimación de recaudación anual considera que se puede obtener una de tanto en la provincia de Cáceres como en la de Badajoz?

¿Qué usuarios se verían afectados por ésta medida?

¿A cuánto ascendería el importe de ésta tasa por km?

¿A qué vías o tramos de vía afectaría exactamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 2 de enero de 2020



Magdalena Nevado del Campo

Diputada GPVOX



Víctor Sánchez del Real

Diputado GPVOX

VºBº



El Portavoz